Sacar plan C y aval a reforma judicial, encarga Claudia a bancada de Morena

Reunión plenaria. La precandidata de la 4T niega "jaloneos o mano negra" en las candidaturas de mayoría al Congreso

JOSÉ ANTONIO BELMONT Y FERNANDO DAMIÁN

Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, pidió a los legisladores de la cuarta transformación a aprobar el paquete de reformas que enviará el presidente Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero, entre las que incluirá la que modifica al Poder Judicial.

La ex jefa de Gobierno asistió a la inauguración de la sexta reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, donde manifestó: "Por supuesto que hice un llamado a la aprobación del plan C, que es de todo el movimiento... y, por supuesto, a estar contentos porque vamos muy bien en nuestro país".

La precandidata coincidió con Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, en que no hay "jaloneos ni mano negra" en la selección de candidatos a legisladores, principalmente a diputados, para el proceso electoral en marcha.

"La decisión de las candidaturas de nuestro partido y de nuestra coalición se define a través de las encuestas, es algo en lo que todos y todas estamos de acuerdo y es lo que nos ha permitido esta gran unidad del movimiento, no hay ningún jaloneo... no hay imposiciones, no hay amiguismo, no hay nepotismos, tenemos que ser fieles a que la gente siga decidiendo en Morena", subrayó.

Delgado explicó que durante este encuentro anunció que están a punto de terminar las encuestas ya partir de la siguiente semana se empezarán a dar a conocer algunos resultados, pues antes del 15 de febrero se tienen que inscribir a todos los aspirantes de representación de mayoría relativa.

"Les pedimos a todos los diputados y las diputadas mucho compromiso con el movimiento. La verdad es que todos y todas se lo merecen por el trabajo que han hecho, deberían poder reelegirse pero la decisión la tiene la gente a través de las encuestas". insistió.

"Copia chafa"

Sheinbaum y Delgado se refirieron también a las conferencias "medianeras" que inauguró el lunes Xóchitl Gálvez, abanderada presidencial de la oposición.

"Por más mañaneras, medianeras o como les llamen ellos siguen representando el pasado en nuestro país, el pasado de corrupción y de privilegios; nosotros representamos la transformación y el futuro de México. Eso es lo que está (en juego) en este momento", enfatizó la exjefa de Gobierno.

Delgado calificó las conferencias de Gálvez de copias "pirata", "chafas" y que no aportan nada, a diferencia de las mañaneras encabezadas por el presidente López Obrador.

"Ni siquiera llega a copia, está muy chafa, la verdad. Ni teleprómpter le pusieron, tuvo que leer como ocho minutos porque no hay la capacidad de improvisar. Nosotros vemos al Presidente dos o tres horas todos los días dando información sobre las acciones del gobierno con los números muy presentes de todas las acciones que se están realizando", dijo.





